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ガバナー補佐の時間会　長　の　時　間

桑原　重之　
副ソングリーダー

ガバナー補佐　小林 和美 様
　皆様こんにちは、先ほどの会
長のタイヤの話は,私のように
乗車する距離の短い方は、ど
んだけ使ったか年月・時間軸

を大事にしよう。たくさん乗車する方は、時間ではなくタ
イヤの要素を大事にしようとおっしゃったんだと思いま
す。皆さん、車の使い方の心得として頑張ってください。
　今日は鯖江クラブに寄せてもらい、本当にありがとう
ございます。鯖江クラブの企画は優しいなと思います。
芸術家を呼んだり、高校生に就職面接模擬体験をした
り、災害に対する企画等、私も時々参加して知識を得ら
れて、とてもありがたいと思いました。また、私がくも膜
下出血で倒れて退院した後、皆さんから「大丈夫だった
か？」などと、さりげなく声をかけていただきました。本
当に気持ちの優しいクラブだなと実感しています。

大橋  良史　会長
　本日のゲストは
尾賀ガバナー公式
訪問の前のクラブア
ッセンブリーの為に
小林和美ガバナー

補佐にお越しいただいております。後程ご挨
拶を賜りたいと思いますのでよろしくお願い
いたします。
　本日の卓話は、齋藤多久馬会員にお願い
しています。どうぞよろしくお願いいたしま
す。
　会長の時間です。まずは、ちょうど先週の
例会前に緊急報道がありました、銃撃事件
にてお亡くなりになられました安部晋三元
総理の心からのご冥福をお祈りいたします。

　そして、一昨日の商工会議所常議員会にて加藤団秀
副会頭が新会頭にご就任されました。
　これまでの黒田会頭の素晴らしいご功績に敬意を表
するとともに、加藤新会頭のご就任をお祝いし今後の
鯖江の商工業の発展を共に頑張りたいと存じます。
　さて、今日は私の仕事のお話で恐縮ですが、大変な失
敗、反省することがありましたので、恥を忍んで皆さんに
もお伝えしたいと思います。
　今週の月曜日に神戸のオークション会場に仕入れた
車を引き取りに行ってきました。本来なら、陸送会社に
依頼して搬出してもらうのですが、高級車という事と、日
数がかかるという事で自ら取りに行きました。日頃点検
はしているのですが、当社の積載車が途中でパンクして
しまいました。高速道路上で停車するのはとても危険
で、１ｍ横を１００ｋｍ/ｈくらいのスピードでビュンビ
ュン通り過ぎる大型車に怯えながら安全な路側帯で待
っていました。大型車でしかも高速道路上でもありまし
たので私自身は何も出来ず、すぐ道路公団に電話しまし
て、後方の安全を確保してもらいました。そして、加入し
ている保険に付帯していますロードサービスに電話を
しまして、スペアタイヤに交換してもらいました。タイヤ
の残り溝は充分でありましたし、空気圧も点検しました
が、４年以上経過しておりましたので少し不安ではあり
ました、毎日のように乗っていて問題ないと過信してい
ました。
　幸いにして積載している車には傷一つなかったので
すが、皆さんにも同じ様なことを経験しないようにタイ
ヤの事をお伝えしたいと思います。
(資料参照)
①タイヤの製造年月日の確認方法
　まず私の失敗は、４年経過したタイヤであったこと。
交換してからの走行距離が少なくても要注意です。早め
に交換を。製造年月日はタイヤの横に数字があります。
②残り溝の確認
　４ｍｍ以下は交換してください。タイヤの横に△のマ
ークがあります。そのライン上の溝と溝の間にスリップ
サインがあります。このサインは車検が通る限界ライン

ですが、ここまで使えるラインというわけではありません。
③空気圧のチェック
　空気圧が低いと、タイヤの偏減りや、スタンディングウ
ェーブが発生して、バーストする可能性が高くなります。
高速や大人数での乗車、重い荷物を積むときなどは空
気圧を高めに入れることをお勧めします。（空気圧はド
アを開けたところ、特に夏場は、連続して高速で走行し
ますと、路面が熱さに加えて、摩擦熱でさらにタイヤ内
の温度が上昇しますので、バーストに繋がります。走行
中にガタガタと揺れだしたら、出来るだけ安全なところ
に早めに停車して確認してください。タイヤ１本の接地
面積ははがき１枚分くらいです。そのはがき４枚の面
積に命を載せていますので、ご注意を。
　来週は尾賀ガバナー公式訪問、そして８月は丹生高
校と鯖江高校の就職模擬面接があります。また、ロータ
リー経営塾の１回目と会員増強夜間例会（クラブフォー
ラム）に向けて先ほどのタイヤでの失敗のようなことが
ないよう、チェックしながらこの忙しい２ヶ月を頑張って
まいりますので、ご協力よろしくお願いいたします。
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にこにこＢＯＸ報告

小林ガバナー補佐の御来訪に感謝して　卓話させていただきます

齋藤多久馬先生よろしくお願いします

小林ガバナー補佐をお迎えして　齋藤先生の卓話を楽しみに

　〃

　〃

　〃

齋藤先生の卓話勉強させていただきます

齋藤先生の卓話を楽しみに

　〃

安倍元総理の死誠に残念です。心よりご冥福をお祈りsます。小林ガバナー補佐

「過去・現在・未来」齋藤  多久馬  会員

大橋　良史　会員
野呂　和夫　会員
酒井　雅憲　会員
岡本　圭子　会員
笹尾　昌敬　会員
梅田　吉臣　会員
幸道　森市　会員
佐野　直美　会員
帰山　明朗　会員
桑原　重之　会員

小林ガバナー補佐をお迎えして　齋藤先生の卓話を楽しみに

ようこそ小林様　アッセンブリーよろしくお願いします

小林ガバナー補佐をお迎えして

　〃

　〃　クラブアッセンブリーよろしくお願いします

小林ガバナー補佐をお迎えして

小林ガバナー補佐、鯖江クラブ１年間よろしくお願いします。体調に気を付けてご活躍ください

小林ガバナー補佐をお迎えして　多久馬先生の卓話を楽しみに　

　〃

　〃

ガバナー補佐　小林　和美　様 今日はよろしくお願いします

岩尾　顕治　会員 早退します

ご苦労様です。齋藤会員の卓話を楽しみに

会員
卓話 テーマ

ニコニコ箱発表
幸道　森市
ニコニコ委員長

卓話者紹介　田村康夫　プログラム委員長
　ご紹介の前に、上半期の卓話予定者をお知らせしま
す。私の担当例会は24回あります内、前期を埋めさせ
ていただきました。本日の卓話は、自治医大名誉教授
であります。私が先生のお話を聞きたいと思い、お願

いしましたら、快く受けてくださいました。時計を買ってきましたので、見やすい
ようにこれからも卓上に置かせていただきます。

卓　話：齋藤  多久馬　会員
テーマ：「過去・現在・未来」
　今年2022年はコロナウイルスの3年目として始まり
ました。ワクチン接種もかなり進み、第6波も治まりそう
でしたので、パンデミックの収束に期待したのですが、

現在は第7波の波が襲って来ているようで、当分は用心しながらの社会生活と
ならざるを得ないと思われます。
　2月24日には、隣のウクライナには同じ民族が住んでいるのでロシア領土だ
と、軍隊を進行させ、世界を驚愕させました。ロシアは国連安保理で拒否権を
有している常任理事国ですから、世界平和を守護する国であるはずですが、自
分達は大国で、核を保有いると威嚇し侵略を始め、戦後秩序を自ら破壊する行
為に出たのですから、世界が驚愕するのは当然です。またウクライナは短期間
に降参するだろうと一部の国は思ったかもしれませんが、ウクライナは抵抗し、
主権の独立を謳いながら、西欧諸国に助けを求めました。理不尽なロシアと、
自国の領土は守り雄々しく立ち向かうウクライナを見て、西側EU諸国は短期間
に結束、NATOも続き、日本を含む先進国G7も対抗する覚悟を表明したので
す。この姿は、戦後の時代が終わったことを明確に示しました。戦争はロシアが
期待するような短期に終わらず半年に近づいています。
　戦後秩序は、日本には決定的な影響を与えました。占領軍に日本国土が占
領され、軍隊が解体されただけでなく、指導者は公職から追放され、「神道」禁
止され、日本の戦争を支えたと思われて財閥が解体され、農地解放が進めら
れ、日本人の再教育を意図して教育改革が実施されました。大陸では軍人が、
抑留されシベリアに贈られ、共産主義の洗脳を受けました。今のウクライナ同
様、日本女性はロシア兵に凌辱されたのです。感染対策のために派遣されてい
た京都府立医大の医師は、舞鶴に帰還してきた人たちの訴えを聞いて、希望に
より堕胎を行いました。
　占領軍は硫黄島、沖縄で果敢に戦う日本兵を恐れたのか、徹底した言論統
制を実施し、英語を介する5000人を超える日本の知識人がそれに協力し、占
領終結後も自主規制し「それは成りませぬ」と国民を指導したのです。そのこと
は極秘に行われたのですが、江藤淳が『閉ざされた言語空間』として出版しま
す。しかし、その姿勢は、アメリカと対立させるというよりは、独立心を取りも独

ことが大切だとする姿勢に貫かれています。
　今も自己否定、自虐史観は共産主義思想とないまぜになりながら、社会の底
流を構成して居り、安保反対、自衛隊違憲、平和憲法を守れと続いています。
　その底流としては江戸の儒教、明治大正旧制高校のエリート意識、関東軍、
2.26事件の下剋上と連続するように思えます。
　7月8日、参議院選挙の街頭演説で、安倍晋三元首相が暗殺された衝撃は世
界を駆け巡りました。その反応は、世界は安倍元首相の訃報を世界の指導者
を失ったとする姿勢で貫かれ、米国大統領府には星条旗が半旗で掲げられ、
インドでも同様、オーストラリアのオペラハウスには日章旗の日の丸が映し出
されたのです。
　日本では、民主主義に対する暴力とし、警備の不備、犯人の性格等に報道に
感心が集中し、酷い時には自民党の一極集中の報いだとするものさえ有った
のです。
　真理を求め、正義を求める精神が破綻していては、世界を指導することは不
可能です。現在の世界思想は、ロシア・中国の世界覇権資相のみならず、国民
間の対立・分断を煽り、人間に大切な物を破壊、毀損を正義とする傾向にあり
ます。
　自然科学は、一般に現状を否定する、変化追及にあると考えられているきら
いがありますが、自然科学は、先人の真理探究の姿勢に敬意を払い、過去の地
の蓄積の上に半歩、足を踏み出すことを必死に努力しているのです。そうして
その達成のためには、真理を大切に思う誠の心と、己をも否定する、厳しい批
判精神を基盤にしているのです。
　その姿勢は、「創造の門に入るものは、知識を捨てよ」「他人の書を読まんよ
りは自ら省みて深く考察せよ」と先人が教えています。芭蕉は「古人の跡を求め
ず、古人の求めたるものを求めよ」と述べます。
安倍晋三元首相の偉大な即席に感謝し、ご冥福を祈りたいと思います。合掌。

【クラブアッセンブリー報告】
　７月１５日（金）に鯖江商工会議所２階役員室にて、小林和美ガバナー補佐
をお招きし、毎年恒例のクラブアッセンブリーが開催されました。
　会長の方針発表から始まり、今年度各委員長から基本方針・活動方針などが
述べられました（詳しい内容は、会報の前々号・前号参照）。
　最後に、小林和美ガバナー補佐からご講評をいただきました。皆さんの発表
は、しっかりとガバナーに伝えるので、次週の尾賀康裕ガバナー公式訪問にも活
かしてほしいとの事でした。　　　　　　　　　　　　　野呂　和夫　幹事


